



González Taboada asiste a una actividad medioambiental con escolares en el CEA El Águila de Chapinería

La Red de Centros de Educación Ambiental de la Comunidad cumple 20 años con cerca de 5 millones de visitantes

- Está formada por doce instalaciones que organizan actividades para estudiantes de la región y público en general
- El Gobierno regional ha invertido más de 32,5 millones de euros en programas de educación ambiental

5 de abril de 2017.- El consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, ha visitado hoy el CEA El Águila, una instalación situada en el término municipal de Chapinería que forma parte de la Red de Centros de Educación Ambiental de la Comunidad de Madrid. Esta red celebra en 2017 su XX aniversario, dos décadas en las que ha jugado un importantísimo papel promoviendo la participación activa en la protección del medio ambiente y el uso respetuoso de los recursos naturales entre los cerca de 5 millones de visitantes que han pasado por sus doce instalaciones durante este tiempo.

González Taboada ha acompañado a los alumnos de 5º de Educación Primaria del CEIP Miguel Servet de Madrid, que han participado en “Explorabosques”, una actividad en la que han conocido los recursos que ofrece el centro y han visitado la exposición “Día y noche del encinar mediterráneo”, que recrea un ecosistema fluvial, diseñada para poner de relieve la importancia y características de estos espacios. Además, los menores han recorrido las sendas del entorno siguiendo las explicaciones de los monitores del centro.

La Red de Centros de Medio Ambiente está formada por ocho Centros de Educación Ambiental ubicados en distintos parajes naturales de la Comunidad de Madrid y cuatro Centros de Visitantes del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama. En ellos se ofrece información y atención presencial a los visitantes de los distintos espacios protegidos en los que se enclavan, desde los recursos naturales y culturales de la zona, a las actuaciones de conservación promovidas y las distintas propuestas de ocio.

Además, los equipos especializados de estas instalaciones desarrollan a lo largo de todo el año programas y actividades gratuitas de información, sensibilización y educación ambiental a través de exposiciones, talleres, visitas guiadas o charlas que permiten a los participantes descubrir el rico patrimonio natural de la



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

Comunidad de Madrid. Las actividades orientadas para el público en general se celebran los fines de semana y festivos y su programación trimestral se puede consultar en la página web de la Comunidad de Madrid (www.madrid.org), mientras que los días laborales se desarrolla el programa específico para integrar la educación ambiental en todas las etapas del sistema escolar, a través de actividades en las que participan profesores y alumnos de toda la región.

La atención a universidades con convenios para la realización de prácticas en los centros, el impulso de iniciativas de desarrollo local sostenible o el desarrollo de acciones de voluntariado ambiental en los entornos naturales de las distintas instalaciones forman también parte de la actividad de la Red de Centros. La Comunidad de Madrid reafirma así su compromiso con el desarrollo de programas de educación ambiental, en los que ha invertido en los últimos años más de 32,5 millones de euros.